

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Tchibanga : Jean-Pierre Boussougou en soutien à la mairie et à l'éducation

BAAK
Tchibanga/Gabon

DANS la foulée du don de 60 chaises en plastique plus un ordinateur et une imprimante à la hiérarchie locale du Parti démocratique gabonais pour l'équipement et le fonctionnement du siège local du PDG, le membre du bureau politique, Jean-Pierre Boussougou, par ailleurs conseiller du chef de l'État, a aussi pensé à apporter son soutien à la mairie et au lycée Étienne Koumba Nziengui. À la mairie, il a remis à l'édile, Yembit-Yembit, un lot de matériel de nettoyage: pelles, râtaux, balais, gants... pour soutenir cette collectivité locale dans son opération dénommée "Tchibanga ville propre". Au lycée Koumba Nziengui, situé au quartier Mavoundi dans le 2e arrondissement, il a fait

don de 45 cartons de rames de papier, 25 cartons de craie, 18 règles géométriques, 18 rapporteurs, 18 équerres et 11 compas... Le tout d'une valeur globale de près de deux millions de FCFA. Sans oublier les 2 millions 500 mille destinés aux frais de scolarité de près de 500 élèves.

Le donateur inscrit son geste dans la droite ligne de la politique de partage et de solidarité du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, dont il se veut un digne et fidèle serviteur. Jean-Pierre Boussougou a aussi pris en charge la réfection des bornes-fontaines défectueuses dans certains quartiers. Évitant toute promesse, il a remis une importante enveloppe pour l'achat du matériel nécessaire et les frais de réparation du plombier commis à la tâche. Une nouvelle que le bienfaiteur a annoncé aux chefs des quartiers concernés. Qu'il a



Remise symbolique du matériel au lycée Koumba Nziengui.

du reste encouragé dans leur rôle d'auxiliaires de commandement. Dans le cadre de la décennie de la femme et le septennat de la jeunesse, il a appuyé les 20 jeunes de "l'Association des sabliers du

fleuve Nyanga", en mettant à leur disposition du matériel de suçage (pelles, seaux, gants...) et en leur remettant une somme d'un million 500 mille (1 500 000 FCFA) pour l'achat d'une pirogue.

Non sans gratifier les filles-mères des outils nécessaires pour un accompagnement dans la création des activités génératrices de revenus (AGR): manucure, pédicure, coiffure, etc.

Koula-Moutou/Santé : un nouveau plateau technique dentaire pour l'hôpital Paul Moukambi



Le nouveau plateau pour le service d'odonto-stomatologie du CHR Paul Moukambi.

Sedrigue KEKA MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

VENDREDI 15 octobre 2021, le Centre hospitalier régional Paul Moukambi, de Koula-Moutou, a bénéficié d'un nouveau plateau technique dentaire flambant neuf pour son service d'odonto-stomatologie.

Gouverneur de la province de l'Ogooué-Lolo, Jean-Bosco As-

singabagni, a salué la dotation, par l'Etat, de ce nouveau plateau technique dentaire au Centre hospitalier régional du chef-lieu de l'Ogooué-Lolo.

La visite guidée du service d'odonto-stomatologie doté des équipements de dernière génération a été menée dans le respect des mesures barrières par le directeur général dudit hôpital, le Dr Romuald Iyedi. "Nous avons l'ambition mesurée de restaurer tous les différents

plateaux techniques vieillissants de nos différents services, entendu que tous sont obsolètes car ils sont là depuis la construction du Centre hospitalier régional Paul Moukambi (...). Dans cette veine, nous voulons absolument améliorer les conditions de nos patients et du personnel soignant", a confié le Dr Iyedi.

Notons que depuis sa nomination à la direction générale de cet hôpital régional, le Dr Romuald Iyedi a déjà procédé à la restauration des plateaux techniques de la médecine générale, de la chirurgie, de la pédiatrie et de de maternité, en attendant les autres dont le processus se déroule progressivement. Une opération, sinon une vision globale manifestement appréciée par les populations locales qui ont repris à faire confiance à leur structure de santé, la principale de la province de l'Ogooué-Lolo, depuis que la nouvelle équipe dirigeante se bat pour la restauration et l'octroi de nouveaux plateaux techniques au CHR Paul Moukambi. Service par service.

Akanda : l'aide de l'ONG PEA



Franck Nguema, lors de la dotation.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

DANS le cadre des activités de l'Organisation non gouvernementale (ONG) pépinières d'entreprises d'Akanda (PEA), le ministre Franck Nguema (par ailleurs député du 2e siège de la commune d'Akanda), a procédé, samedi dernier, à la remise des aides à la 4e cuvée retenue pour cette opération. Il s'est agi de la distribution de 30 outils et du matériels d'une valeur de 5 millions devant permettre aux jeunes et aux femmes commerçantes retenus, de démarrer leurs

activités génératrices de revenus (AGR).

À ce propos, Franck Nguema a indiqué qu'il met à la disposition des bénéficiaires du matériel et des supports qu'il faut pour les aider à s'autonomiser. Le but visé étant de permettre aux uns et autres de créer des AGR, pour mieux lutter contre le chômage. "C'est ma modeste contribution, et je vous invite à prendre vos responsabilités en les utilisant à bon escient. Notre ONG PEA vise à soutenir les jeunes et les commerçantes de la commune d'Akanda", a précisé le ministre donateur, Franck Nguema. Lequel a ajouté que son action, qui n'est pas la première du genre au sein de son ONG PEA, est une réponse permanente à la politique de solidarité et de partage du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. "Pour cette fois, nous avons aidé 30 personnes, afin qu'elles développent leurs AGR et qu'elles deviennent indépendantes. C'est une promesse de campagne que nous continuons à mettre en œuvre", a souligné le mécène.